

La cultura china, más cerca de Eibar con la campaña 'Paisajes del Mundo'

La biblioteca Juan San Martín pone en marcha la campaña 'Munduko Paisaiak-Paisajes del Mundo', y en esta nueva edición acercará a los eibarreses la cultura china.

Por tercer año consecutivo, los responsables del centro han preparado un monográfico sobre un país diferente que incluye una guía de lectura y diversas actividades complementarias. En 2009, primer año en el que el recinto organizó esta campaña, las actividades se centraron en Marruecos y el pasado año la cultura protagonista fue la boliviana.

Desde su puesta en marcha por primera vez, la campaña buscaba acercar a los ciudadanos culturas que cuenten con una amplia representación en la ciudad. Se pretende que "las personas que proceden de allí puedan dar a conocer su cultura y costumbres y que los que somos de aquí tengamos ocasión de conocerlos", aseguran los responsables de la iniciativa.

"Al escoger el país de China hemos tenido en cuenta a las niñas y niños eibarreses que han sido adoptados allí así como a sus familias. Pensamos que les resultará interesante conocer la cultura que han dejado en su país de origen", recalcan desde la biblioteca.

El objetivo de los organizadores es que este campaña se pueda desarrollar cada año y "poder escoger algún nuevo país que cuente con una presencia significativa en Eibar".

Charla sobre adopción

El programa arrancaba ayer mismo con la instalación de un punto de interés ubicado en la biblioteca eibarresa donde se podrán consultar temáticas relacionadas con el país asiático mediante libros, DVD y CDs.

El día 11, en la zona infantil, se celebrará una sesión de cuentacuentos que lleva por título 'Cuentos y leyendas de China'. Una actividad familiar que comenzará a las 17.30 horas.

Una semana después, el día 18, la agenda recoge dos actividades. Por un lado, a las 17.30 horas, se impartirá un taller de caligrafía china y papiroflexia para niños en la biblioteca infantil.

En el mismo lugar pero una hora después, les tocará el turno a los padres ya que se llevará a cabo una charla sobre adopción con información de interés y la presentación de diversas experiencias.

La dinamización de todas las actividades correrá a cargo de ANICHI (Asociación de Familias Adoptantes de Gipuzkoa). La asociación desarrolla tareas de asesoramiento y acompañamiento a todas las familias que han querido participar en sus conferencias, talleres y encuentros. Además, llevan a cabo actividades sociales, culturales y de ocio, que comparten con todos los socios y aquellas personas que, por su condición de familia adoptante, quiera participar.